## Haciendas Locales

Según palabras del ministro de Administración Territorial, Rafael Arias Salgado, «la complejidad de crear, junto a la Hacienda nacional, las distintas haciendas locales de Comunidades autónomas, Diputaciones y Ayuntamientos, implica una utilización revolucionaria de los fondos públicos». «Creo que ha habido un déficit de explicación al pueblo español en este sentido», añadió.

Arias Salgado se mostró preocupado por el final del proceso autonómico, «porque no siempre se mide bien la complejidad intrínseca que tiene y que no se centra exclusivamente en la elaboración y discusión de los Estatutos de Autonomía».

## Jornadas sobre Transportes

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha inauguró las Jornadas sobre transporte en la región. «El sistema autonómico está llamado a ser el cauce idóneo para resolver los problemas sectoriales incluído el del transporte», afirmó Gonzalo Payo en un momento del acto de apertura.

El consejero de Transportes de la región anunció en su intervención el próximo pase de transferencias de la Administración en relación con este tema. «Al transporte hay que colocarle en el mismo nivel que al resto de los sectores que hasta ahora han sufrido un agravio comparativo. El transporte va a contribuir al desarrollo de nuestra región», aseguró Juan Pedro Hernández Moltó.

## Jornadas de Formación Profesional

La Junta de Comunidades de la región organizó también unas Jornadas sobre Formación Profesional. En las mismas intervino el diputado provincial Marcelino Casas y se realizaron visitas a diferentes centros de F. P.

«La formación Profesional y la empresa, salidas al mundo del trabajo», fue el tema de la ponencia defendida por Marcelino Casas. Dicho ponente incidió en la necesidad de potenciar las empresas agro-alimentarias «veradero revulsivo—dijo— para el desorrollo de Castilla-La Mancha». Convino también en la necesidad de modificar la actual estrategia del sector vitivinícola en aras a una mayor competitividad y calidad de nuestros caldos.

Durante las Jornadas se expusieron una serie de trabajos realizados por alumnos de F. P.

## Participación en FIBART-82

Nuestra región ofreció diversas muestras de su artesanía en la Feria Iberoamericana de Artesanía, celebrada recientemente en la Casa de Campo de Madrid. Damasquinos, bronces, espartos, cuchillos, cueros, bordados, encajes, tallas, espejos, cerámicas fueron contemplados por cerca de medio millón de personas que asistieron, como visitantes, a la mencionada feria-exposición.

Gonzalo Payo izó la bandera regional, granate y blanca, abriendo así el pabellón regional en Fibart-82. Al acto asistieron el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades y numerosas personalidades de las cinco provincias.

Dolores Coronado, de cincuenta y tres años, conocida como la alfarera de Ocaña, acudió al recinto en representación de los artesanos castellano-manchegos y manifestó que el número de aquéllos está decreciendo considerablemente. Habló en favor de una necesaria protección a la artesanía regional y su renovación.

En el transcurso de los días

de Feria se conoció la noticia de que la provincia de Albacete será incluida próximamente en las «zonas de protección artesana», según palabras de Rafael Serrano Altamiras, presidente del Comité organizador de la Feria Iberoamericana. Esto significará para esta provincia una subvención a las empresas artesanas instaladas o de próxima instalación hasta de un cuarenta por ciento de la inversión fija a realizar. Las zonas de protección artesana actuales están situadas en Cáceres, Badajoz, Segovia, Canarias y Baleares.

Nuestra provincia aportó artesanía, queso manchego y conservas de Almagro y Bolaños.

